



ALTEA AMB TRELLAT RENUEVA SU DISTINTIVO DE CARA A LAS PRÓXIMAS ELECCIONES

El equipo de organización de Altea amb Trellat presenta un logotipo renovado de cara a los próximos comicios del mes de Mayo.

La forma del nuevo distintivo se ha inspirado en las piedras de playa típicas de Altea. Además, en su interior lleva un símbolo tipo tic, que hace alusión al “trabajo bien hecho”, ya que el colectivo está muy satisfecho por la labor llevada a cabo por sus concejalas en esta legislatura.

Además del distintivo que se presenta hoy, la imagen de Altea amb Trellat irá evolucionando dado que es un partido muy vivo, en crecimiento y con mucho que aportar a la sociedad alteana.

El grupo político Altea amb Trellat ha estado gobernando estos últimos 4 años en el ayuntamiento con dos concejalas, Beatriz Nomdedeu y Anna Alvado. Esta agrupación local está trabajando con fuerzas renovadas para continuar construyendo un gobierno municipal que fundamente su gestión en los pilares de la participación, la sostenibilidad, la honestidad, la igualdad y la educación.

A partir de este momento se está trabajando en lo que se quiere ofrecer de cara en las elecciones, se están sumando vecinos y vecinas para participar en la política que está por venir y las puertas de Altea amb Trellat están abiertas.

Altea amb Trellat invita a la ciudadanía a participar de las decisiones para decidir cómo será el futuro de Altea, mediante una participación ciudadana real, dejando un entorno sostenible a las próximas generaciones.